



PROTOKOLL
7. ordentliche Sitzung
28.05.2018

Anwesende

Lara Albert	Sophie Krug	Philipp Taufkirch
Lena Fischer	David Kuge	Marc Wunnerlich
Nils Freydank	Dominic Pavel	
Maximilian Hermanns	André Sommer	

Abwesende

Linda Löwe

Gäste

Lisa Weigert

Sitzungsleitung: Lara Albert & André Sommer

Protokollant: Nils Freydank

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

Tagesordnungspunkte:

1. Regularien
2. Legitimation des Protokolls
3. Bestätigung des Umlaufverfahrens
4. Finanzanträge
5. Organisation SML
6. Flyerwettbewerb SML
7. Satzung
8. Bahnticketverhandlungen (KTS)
9. Termine
10. Sonstiges

Lara Albert eröffnet die Sitzung um 18:05 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

1. Regularien

Die Einladung zur 7. ordentlichen Sitzung erfolgte form- und fristgerecht. Der Studierendenrat ist mit zehn von elf Mitgliedern beschlussfähig.

Lisa Weigert beantragt Rederecht. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

2. Legitimation des Protokolls

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat legitimiert das Protokoll der 6. ordentlichen Sitzung vom 04.05.2018.

Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

3. Bestätigung des Umlaufverfahrens

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat bestätigt das Ergebnis des Umlaufbeschluss

„Umlaufverfahren Wahlvorstand“ vom 21. Mai 2018. Im Umlaufverfahren wurde die Einsetzung von Sophie Hausdörfer, Marc Wunnerlich und Philipp Taufkirch als Wahlvorstand für die Wahlen zur studentischen Selbstverwaltung einstimmig beschlossen.

Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

Anmerkung: Die detaillierten Ergebnisse des Umlaufverfahren finden sich im Anhang dieses Protokolls.

4. Finanzanträge

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat beschließt die Cheerleading-Mannschaft der Hochschule bis maximal zur Hälfte des Preises und maximal 100 € bei der Beschaffung von T-Shirts zu unterstützen.

Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird mit einer Gegenstimme angenommen.

5. Organisation SML (11. – 15. Juni 2018)

Musik: Sophie Krug und David Kuge stellen die zeitliche Planung detailliert vor. Die Kosten liegen in Summe etwa bei 12.500 €, d.h. etwa 2.000 € über dem angestrebten Limit. Dies wird allerdings durch günstigere Security bereits kompensiert.

Marc Wunnerlich verlässt um 18:31 Uhr die Sitzung, d.h. in allen folgenden Abstimmungen sind 9 von 11 Studierendenratmitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist weiterhin gegeben.

Beschlussvorschlag: Sophie Krug und David Kuge werden durch den Studierendenrat bevollmächtigt, alle nötigen Verträge zur Musik zu schließen und zum Abschluss zu bringen.

Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird mit neun Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

Musikkapelle: Die Kapelle steht noch nicht fest. Ansprechpartnerin bei Interesse ist Sophie Krug.

Hüpfburg & Bullriding: Es wurden durch Philipp Taufkirch diverse Firmen angefragt, allerdings gab es noch keine Antwort. Es wird der Vorschlag eingebracht, noch über die Plattform Ebay zu suchen (wobei besonders auf eine Quittung/Rechnung geachtet werden muss).

Bobbycarrennen: Das Bobbycarrennen wird evtl. durch den FSR Wirtschaftsrecht übernommen.

Wasserbombenschlacht: Der FC Saufhampton soll die Wasserbomben bestellen und einen entsprechenden Finanzantrag stellen. Das Budget ist wie in der letzten Sitzung besprochen auf 50 € angesetzt.

Tischkicker: Marc Wunnerlich hat IG Metall Sonneberg angefragt für den Verleih von Tischkickern als Sponsoring.

Sponsoring: Die Firma Inverso wird als Sponsor zur Verfügung stehen. Weiterhin möchte sie einige Eintrittsbändchen verlosen.

Siegertüten: Es müssen Siegertüten durch den Studierendenrat gepackt werden.

André Sommer verlässt um 19:04 Uhr die Sitzung.

André Sommer betritt um 19:05 Uhr die Sitzung.

Bekleidung: Philipp Taufkirch hat die Organisation von Studierendenratbekleidung übernommen. Das aktuelle Angebot beläuft sich auf insgesamt 135,60 € für 11 T-Shirts und 312,40 € für 11 Hoodies.

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat übernimmt die Kosten für Kauf und Druck von Hoodies/Sweatshirtjacke von je 28,40 €. Die T-Shirts für je 12,33 € können auf private Kosten mitbestellt werden.

Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird mit 8 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Sicherheitskonzept: Das Sicherheitskonzept ist vollständig. Es wird (u.a. auf Basis der Erfahrung der letzten Jahre) kein Sanitätsdienst benötigt, aber die Ersthilfetasche soll um die nötigen Materialien aufgefüllt werden, worum sich Nils Freydank kümmern wird.

Zum Marketing siehe TOP 6, Flyercontest.

Gastronomie: Die Verköstigung soll durch die Trattoria, Lenny, die Personen des Taco-Stands zur SAP und die Jägerklause erfolgen.

Ausschank: Der Ausschank soll durch den Studentenclub erfolgen.

6. Flyercontest

Philipp Taufkirch verlässt die Sitzung um 19:58 Uhr. Damit sind noch 8 von 11 Leuten anwesend. Die Beschlussfähigkeit des Studierendenrat bleibt bestehen.

Der Studierendenrat bedankt sich bei allen Einsendern für die Flyer. Die Auswahl fällt auf den Entwurf von Michelle Gruber. Die Gewinnerin wird benachrichtigt.

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat beschließt bei mehreren Einsendern pro Flyer den einzelnen Personen jeweils ein Bändchen zu geben. Konkreter Anlass waren Flyer, an denen zwei Leute mitgewirkt hatten.

Ergebnis: Der Beschluss wird mit 4 Ja-Stimmen, einer Gegenstimme und 3 Enthaltungen angenommen.

7. Satzung

Die Änderung der Satzung befindet sich weiter in Arbeit.

Die Änderung der Wahlordnung befindet sich weiter in Arbeit.

Die Änderung der Finanzordnung läuft in Koordination mit Herrn Becker. U.a. umfasst sie die Angleichung des Haushaltsjahrs auf das Studiensemester, d.h. das Haushaltsjahr soll zukünftig im Wintersemester beginnen und im Sommersemester enden. Die detaillierten Änderungen sollen vor der geplanten Urabstimmung kommuniziert werden.

8. Bahnticketverhandlungen/KTS

Am folgenden Dienstag, sowie nach den Schmalympics sind je ein weiterer Informationsstand geplant, den Philipp Taufkirch und André Sommer organisieren werden.

9. Termine

27.6.2018, 14:30: Lena Fischer und Lara Albert möchten teilnehmen.

Runder Tisch: André Sommer erstellt eine Doodleumfrage. Themen werden Satzung, Bahnticket und die anstehenden Wahlen sein.

Die nächste Sitzung soll Dienstag, 18 Uhr, stattfinden.

10. Sonstiges

Nils Freydank wird die Antragsformulare (beispielsweise für Gremiensemesterbescheinigungen) anpassen, da die aktuelle Form für einige Nachfragen und Irritationen sorgte.

Lara Albert schließt die Sitzung um 21:05 Uhr.

Lara Albert
Vorsitzende

André Sommer
Stellvertretender
Vorsitzender

Nils Freydank
Protokollant

Anlagen:

- Umlaufverfahren3 (Wahlvorstand)

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

Legitimiert mit Beschluss vom: 25.06.2018